



N° 79
Janvier 2013

Bulletin d'information

Édito

Hauts et bas....

Sommaire

Nos dossiers

- Suivi du rapport du CEC p.2
- Audience du 11 décembre p.3

Métier

- Aménagements des examens p.4
- Colloque AFPSSU p.4

Vos droits

- CAPN du 17 octobre 2012 p.5
- Concours réservé p.6
- Reclassement sur la nouvelle grille p.7
- Mutations 2013 p.8

Vie syndicale

- Mémento p.8
- Site du SNMSU p.8
- Activité syndicale p.9
- Bulletin d'adhésion p.10

Signe des temps ? C'est par sa participation avec l'UNSA à la Conférence nationale de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale, que le SNMSU-UNSA Education a terminé l'année 2012. Sollicité directement par le Ministère de la Santé, il a apporté sa contribution à l'atelier « Accès aux soins et lutte contre les inégalités sociales de santé » en démontrant combien la médecine scolaire est un outil fondamental, et ce dès l'enfance, pour la population.

Mais c'est aussi le Congrès national du SNMSU-UNSA Education qui a marqué la fin de l'année 2012 : temps fort d'échanges syndicaux, professionnels et amicaux dont vous trouverez de vastes extraits dans le numéro spécial congrès ci-joint.

Si nous avons obtenu le principe d'une revalorisation, il s'agit d'en voir maintenant les effets (reclassement, perspective d'évolution de carrière...) et de poursuivre les autres objectifs de renouveau de la médecine scolaire. La situation en 2013 reste difficile pour beaucoup d'entre nous avec une charge de travail abusive (le chiffre de 10000 élèves par médecin est cité parfois sans étonnement par certains décideurs !), des postes vacants trop nombreux et des contrats rectoraux insatisfaisants... Les chantiers ne manquent pas ! Une politique de santé globale de l'enfant et de l'adolescent où la spécificité de l'élève et de ses besoins sont aussi reconnus doit être mise en œuvre. Revaloriser, recruter, organiser, former, autant d'objectifs à viser que nous avons d'ailleurs en commun avec les autres professionnels de l'Éducation nationale. Le SNMSU-UNSA Education les revendique plus spécialement pour les médecins de l'Éducation nationale qui sont trop souvent oubliés dans les lignes budgétaires ministérielles et rectorales.

L'intérêt du public pour la santé scolaire, les déclarations du gouvernement en sa faveur, la volonté de refondation de l'école avec une « école attentive à la santé des élèves », le nouveau rapport de novembre 2012 du Comité d'évaluation et de contrôle des politiques publiques sur la santé scolaire, le groupe de travail parlementaire annoncé par Madame la Députée Martine PINVILLE sont autant de perspectives intéressantes pour l'avenir. Nous n'en bénéficions pas encore suffisamment sur le terrain, mais le bureau national, nouvellement élu lors du congrès de décembre 2012, aura à cœur, avec l'UNSA Education, d'exiger le changement promis (notamment) à notre profession, dépassant le stade des déclarations d'intention. Pour 2013, nous comptons sur votre solidarité, vous assurons de notre engagement et de notre détermination et nous présentons nos meilleurs vœux à titre professionnel et personnel.

Corinne VAILLANT
Le 21 janvier 2013